

Bischof Hasler erteilt Priesterweihe in Wien

(Kipa) Samstag, den 3. Juni, wird Bischof Dr. Josef Hasler von St. Gallen in der Theologischen Hochschule Sankt Gabriel in Wien-Mödling die Priesterweihe spenden. Von den sechs Diakonen, die an den Weihealtar treten, stammt einer aus Oesterreich, ein weiterer aus der Bundesrepublik und vier aus der Schweiz. Von diesen haben drei seinerzeit im Gymnasium Marienburg, Rheineck, studiert, während der vierte seine Mittelschulstudien in Stans absolvierte.

Die vier Schweizer Steyler Neupriester sind: Pater Hans Berger, Primiz in Boswil AG am 25. Juni, Bestimmung: Weiterstudium in der Schweiz; Pater Theo Bischof, Primiz in Wil SG am 18. Juni (Bischof Hasler war dort einst sein Pfarrer), Bestimmung: Missionar in Lateinamerika; Pater Walter von Hohen, Primiz in Buochs NW am 2. Juli, Bestimmung: Weiterstudium in Rom; Pater Armand Schnydrig, Primiz am 9. Juli in Unterbach VS, Bestimmung: Erzieher am Gymnasium Marienburg, Rheineck.